



Imparten en San Lázaro conferencia magistral sobre las relaciones entre América Latina y la Unión Europea

La Cámara de Diputados, a través de la Secretaría General y la Unidad de Capacitación y Formación Permanente, presentó la conferencia magistral “Las relaciones entre América Latina y la Unión Europea”, impartida por Jean-Jacques Kourliandsky. La Secretaria general, Graciela Báez Ricárdez, destacó que se ha hecho un gran esfuerzo para relanzar el Servicio de Carrera y como resultado de ello se imparten estas conferencias.

<https://www.mipuntodevista.com.mx/imparten-en-san-lazaro-conferencia-magistral-sobre-las-relaciones-entre-america-latina-y-la-union-europea/>